



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

2 de septiembre de 2020

Contacto: Lindsey Nikola
385-707-5205 - lindsey.nikola@slcgov.com

Salt Lake City cambiará a fase amarilla el viernes

SALT LAKE CITY – La alcaldesa de Salt Lake City, Erin Mendenhall, anunció hoy que después de un mes de datos de la COVID con tendencia a la baja en toda la ciudad, Salt Lake City pasará a la fase de restricción amarilla de las pautas de COVID-19 del estado, a partir del viernes 4 de septiembre.

“Estamos viendo muy buenos datos para Salt Lake City y después de más de 30 días de tendencias de progreso en toda la ciudad, estamos listos para dar el siguiente paso”, dijo la alcaldesa Mendenhall. “A medida que nuestros residentes van de un vecindario a otro y de una ciudad a otra, el beneficio para la salud pública es limitado por seguir siendo la única jurisdicción en fase naranja. La clave para nosotros ahora radica en el continuo distanciamiento social, el uso de mascarillas y seguir practicando el lavado de manos y otras medidas de higiene”.

“Salt Lake City ha tenido un gran progreso recientemente en la reducción de casos de la COVID-19”, dijo el director ejecutivo interino de Departamento de Salud de Utah, Rich Saunders. “Analizamos los datos semanalmente, y los datos en Salt Lake City durante los últimos 14 días ciertamente respaldan el paso de la ciudad al nivel de restricción de la fase ‘amarilla’”. Si bien a veces veremos aumentos y disminuciones en las cifras diarias o semanales durante el transcurso de esta pandemia, es clave observar las tendencias generales y asegurarnos de seguir en la dirección correcta”.

Salt Lake City ha experimentado más de un mes de datos de COVID con tendencia a la baja, que van más allá de las recomendaciones de los Centros para el Control de Enfermedades y del estado para buscar una estabilización de 14 días o una disminución en la tasa de casos positivos. La tasa de Salt Lake City ha tenido una tendencia a la baja desde el 13 de julio y los códigos postales más afectados de la ciudad, 84104 y 84116, han experimentado una estabilización o reducción general en los últimos 30 días.



MAYOR'S OFFICE
ERIN MENDENHALL

COMUNICADO DE PRENSA

El condado de Salt Lake tiene en efecto el requisito de mascarilla obligatoria desde finales de junio, lo que ha contribuido a la tendencia a la baja.

“Aunque nos alienta lo que estamos viendo en Salt Lake City, es importante recordar que hay comunidades en la ciudad que todavía están experimentando una mayor carga de COVID-19”, dijo la Dra. Angela Dunn, epidemióloga estatal del Departamento de Salud de Utah.

“Continuaremos trabajando con los líderes comunitarios para disminuir las barreras a las pruebas y promover comportamientos que reduzcan la propagación de COVID-19”.

“Quiero dejar claro que este cambio no es una señal para relajarnos en las importantes medidas que tomamos todos los días para detener la propagación de la COVID. Cambiar a amarillo no es un regreso a la normalidad. Las mascarillas siguen siendo obligatorias y son fundamentales. Todavía le pedimos que mantenga 6 pies de distancia de los demás. Debemos mantener esfuerzos concertados para desinfectar y lavarnos las manos. Y las personas de alto riesgo deben tomar medidas adicionales para mantenerse a salvo”, agregó la alcaldesa Mendenhall.

Para obtener información sobre lo que significa estar en la fase amarilla, visite www.slc.gov/covid para obtener información y recursos adicionales.

###